



E ENTREVISTA. CARLOS ZURITA, director regional del Servicio Electoral (Servel):

“El conteo será más rápido, tendremos resultados a partir de las 19 horas”

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Todo está listo para la jornada decisiva de hoy. El viernes a las 14 horas, las Fuerzas Armadas tomaron posesión de los establecimientos educacionales. Entre el viernes y ayer sábado por la mañana, todos elementos logísticos fueron entregados en cada local de votación. Para hoy, solo falta que la gente acuda a votar y decida el futuro de La Araucanía.

El director regional del Servicio Electoral (Servel) en La Araucanía, Carlos Zurita, adelanta que los resultados se tendrán desde las 19 horas en adelante. Así, a eso de las 21 horas, ya podría haber ganador.

—Desde lo logístico, ¿cómo observan la elección que se desarrollará este domingo?

—En comparación con la que

vivimos recientemente, en octubre, esta es mucho más sencilla desde lo logístico. El escenario que tenemos, eso sí, se repite. Es igual. Tenemos la misma cantidad de locales, que son 264; tenemos la misma cantidad de mesas, que son dos mil 419; y tenemos la misma cantidad de votantes, que son 917 mil 80 personas. Lo que sí cambia es que la votación es más sencilla y más rápida, porque la gente tendrá que votar por un candidato u otro, entonces calculamos que no debería demorar más de un minuto o un minuto y medio. Si no hay electores esperando, las mesas cierran a las 18 horas. Si hay personas que siguen esperando votar, se les tiene que dar la oportunidad de sufragar.

—Entonces, los conteos serán desde las 18 horas en adelante, como siempre. ¿A qué hora es posible que tengamos los primeros re-

“El viernes dejamos listo todo lo logístico en cada local de Temuco y Padre Las Casas. El sábado, en las otras 30 comunas”.

“Creemos que la experiencia que adquirieron los vocales, en las elecciones pasadas, acelerará el conteo”.

sultados?

—Esperamos que tendremos resultados visibles alrededor de las 19 horas, ya disponibles en la página del Servel. Proyectamos que tendremos un porcentaje importante contabilizado a eso de las 20 horas. Estimamos que el escrutinio será más rápido, principalmente por la experiencia que ya tuvieron los vocales en la elección pasada. Quiero insis-

tir con el llamado a que todos los vocales, que ya desempeñaron funciones en la elección del pasado 26 y 27 de octubre, tienen que repetir su labor este domingo. Y un llamado particular también para los vocales que no cumplieron con esa obligación aquella vez: nuevamente están nominados y tienen la oportunidad de incorporarse al trabajo. Así, se aseguran no ser denunciados nuevamente. El escrutinio comienza a la misma hora en todos los locales y los resultados se van a ir subiendo, de manera simultánea, desde cada local.

—¿Cuánta gente votó en las elecciones de octubre y cuánta gente proyectan que participará hoy domingo?

—En octubre votó sobre el 80% del padrón regional y, para hoy, esperamos la misma cantidad. El promedio de participación es del 82% y creo que debe-



CARLOS ZURITA VIVE UNA NUEVA ELECCIÓN COMO DIRECTOR DEL SERVEL.

riamos seguir en tomo a esa cifra.

—¿Hay coordinaciones de seguridad para el final de la jornada?

—Sí, está todo coordinado para que, después de la votación, se realice el traslado de actas y los votos hacia Correos. Esas coordi-

naciones están desplegadas con Carabineros. Lo más importante es que la gente vaya a votar. Estamos viviendo una elección importante, se está eligiendo a la máxima autoridad regional. Esta elección se gana por un voto y, por eso, cada voto cuenta. De ahí la importancia de votar. **CS**